



Bibliographische Daten

Titel: Nürnberg Spazier-Gänge mit der Fränkischen Schweiz
Ersteller: Friedrich Leber
Signatur: Amb. 8. 1408

Die Nutzung der Digitalisate von gemeinfreien Werken aus den Sammlungen der Stadtbibliothek im Bildungscampus Nürnberg ist gemäß den Bedingungen der [Creative-Commons-Lizenz Public Domain Mark 1.0](#) uneingeschränkt und kostenfrei erlaubt.

Im Sinne guter wissenschaftlicher Praxis wird gebeten, bei der Verwendung von durch die Stadtbibliothek im Bildungscampus überlassenen Digitalisaten stets die Quellenangabe in folgender Form zu verwenden: Stadtbibliothek im Bildungscampus Nürnberg, [Bestandssignatur + Blatt/Seite]

Im Interesse einer laufenden Dokumentation und der Information für Benutzerinnen und Benutzer erbittet die Stadtbibliothek die Überlassung von Belegexemplaren oder Sonderdrucken von Veröffentlichungen, die aus der Benutzung von Handschriften und anderen Medien in den historischen Sammlungen der Stadtbibliothek hervorgegangen sind. Sollte eine Abgabe nicht möglich sein, wird um Mitteilung der bibliographischen Daten der Publikation gebeten.

umrankt, hat eine runde weite Plattform, die den Kindern als Spielplatz dient. — Für die auf entgegengesetzter Seite der Stadt Wohnenden dürfte hier zunächst

Der Marienthorzwinger

zu erwähnen sein.

Die hohe, freie Lage dieses Zwingers bedingt eine reine Luft und den Blick über die Promenade. Auf demselben wurde am 1. August 1894 das neue Restaurant mit Garten von Herrn Anton Haslinger eröffnet. Zu bemerken ist noch, dass der Garten noch einmal so gross wurde wie bisher und sind schöne Lauben und Verandas harmonisch arrangirt. Abwechslungsweise werden Concerte hiesiger und auswärtiger Militärkapellen sowie Concertorchester abgehalten. Die anerkannt vortreffliche Küche und der Keller des Herrn A. Haslinger wird jeden Besucher zufrieden stellen.

Der Café-Garten.

Willst Du, lieber Leser, ohne weite Wege zurück zu legen, fern vom Geräusch der Fabrik- und Handelsstadt, des Sonntags aber fern vom Fiedeln, Schreiben und Kegelschieben ein Stündchen in beschaulicher Ruhe verbringen, so begib Dich in den Cafégarten. Seine Lage ist eine äusserst schöne, einem Theile der Hallerwiese entlang und sein Kaffee von vorzüglicher Qualität.

Der Löwenbräukeller.

Denjenigen, welche eine kellerfrische gute Mass Bier und ein buntbewegtes Leben und Treiben der stillen beschaulichen Ruhe vorziehen, ist der an der